

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30
		mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mardi 26 novembre	9h00	Combloux
Mercredi 27 novembre	9h00	Combloux
	18h00	Les Contamines
Jeudi 28 novembre	18h00	Megève, suivie de l'adoration
Vendredi 29 novembre	18h00	St Gervais

Messes du week-end :

Samedi 30 novembre	18h30	St Nicolas de Véroce
	18h30	Combloux
	18h30	Praz sur Arly
Dimanche 01 décembre	10h30	Notre Dame de Bellecombe – Dimanche ensemble

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à la chapelle Ste Anne
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'église
Dimanche	19h00	La Giétaz – à l'église

LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST

Projet missionnaire de la paroisse

COMMUNAUTE DE MEGEVE

L'église de Megève va réouvrir le 15 décembre. L'équipe d'accueil à l'église recherche des bénévoles pour faire l'accueil du soir pendant la saison de 18h30 à la fermeture à 20h00. Pour des renseignements et inscription, appelez le 06 98 92 83 99.

ACCUEIL PAROISSIAL

Nous recherchons également des personnes pour assurer la permanence à l'accueil paroissial le mercredi matin de 9h00 à 11h30. (06 30 19 49 70)

AGENDA DE LA SEMAINE

LUNDI 25 novembre

■ **16h00 – Les Contamines-** presbytère : partage de la parole : 1^{ère} lettre aux Corinthiens, ch.9.

MARDI 26 novembre

■ **9h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes

JEUDI 28 novembre

■ **17h00-17h45 – Megève** – presbytère : confessions

■ **20h15 – Combloux** – presbytère : répétition de chorale.

VENDREDI 29 novembre :

■ **18h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Évangile du dimanche

Pour les 30 et 01 décembre

■ **Megève** : équipe CJ (pour Praz)

■ **Combloux** : quartier du Feug - mercredi 27 novembre à 14h30 – presbytère

■ **St Nicolas de Véroce** : 20h00 – Salle communale St Nicolas de Véroce

« Dimanche ensemble » : dimanche 1 décembre

C'est un temps de convivialité, de fraternité et de prière à vivre en paroisse.

Notre rassemblement trimestriel aura lieu le dimanche 1 décembre à Notre-Dame de Bellecombe.

Il commencera par la messe à 10h30 à l'église. Il se poursuivra par l'apéritif sur le parvis de l'église, puis par le repas partagé, à la salle communale. Pour ce repas, chacun est invité à apporter quelque chose que l'on mettra en commun. Ne pas oublier de prendre son verre et ses couverts !

Petits et grands sont attendus !

Les prêtres du diocèse se retrouveront à La Flatière du lundi 25 au mercredi 27 novembre pour un temps de retraite et d'échanges. Henri DUPERTHUY sera donc absent ces 3 jours !

*Moï, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci :
rendre témoignage à la vérité.*

Edito (suite)

La royauté de la vérité par la croix.

Mais la toute puissance de la royauté du Christ se manifeste par la toute-puissance de la croix, la toute-puissance de la vérité, la toute-puissance de Dieu qui se fait petit, humble et serviteur. C'est une toute-puissance qui n'écrase pas mais qui est écrasée. Une toute-puissance qui ne détruit pas la vie mais la restaure. Une toute-puissance de vérité qui n'exclut pas, mais qui accueille tous les hommes et femmes de bonne volonté, de vérité, de toutes langues, peuples et nations.

A la suite du Christ, nous partageons cette royauté. Mais cette royauté ne fait pas de nous les maîtres de l'univers. Elle nous invite à l'humilité du service et de la vérité. Elle nous invite à la vérité d'un amour qui se donne et s'offre pour le salut de tous.

Damien STAMPERS

S'OUVRIRE A L'AUTRE POUR UN AVENT SOLIDAIRE

Les communautés du Val Montjoie ont choisi de vivre ce temps de l'Avent sur le thème du partage et de la solidarité à travers plusieurs démarches. Lors de nos célébrations, nous redécouvrirons nos fragilités, celles qui nous retiennent et nous empêchent d'aller vers l'autre. 4 clés – 1 pour chaque dimanche - nous aideront à ouvrir ces portes que sont l'indifférence, la peur, la tristesse et l'isolement. A l'issue de chaque célébration, une prière lue tous ensemble après la communion, sera remise à chacun pour aider à prolonger la réflexion.

Durant la semaine, nous invitons tous ceux et celles qui le souhaitent à pousser la porte de nos églises et participer activement à la démarche par un mot, une phrase, une prière... en l'écrivant sur un post-it. L'ensemble de ces messages seront repris et mis en valeur autour de la crèche pour le temps de Noël.

Le soir du 14 décembre, après la célébration, un repas-partage sera organisé à l'espace Animation des Contamines-Montjoie. Chacun apporte quelque chose à partager et peut venir accompagner d'une personne en situation de fragilité.

Enfin un temps d'échange et de prière sera proposé chaque semaine (le mardi à 9h30 à l'église des Contamines et le jeudi à 20h00 au presbytère de St Gervais) en lien avec les thèmes de notre Avent solidaire.

Pendant cet Avent, œuvrons ensemble pour briser ces fragilités et ouvrons-nous à l'autre qui est différent mais qui n'est peut-être pas si loin de nous.

À vous, la grâce et la paix !



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 24 au 30 novembre 2024
34^{ème} dimanche ordinaire – Christ Roi – B

LA ROYAUTE DU CHRIST.

La fin des temps, que nous avons célébrée la semaine dernière, débouche cette semaine sur la fin de notre temps liturgique, la fin de l'année. Comme nous y invite le langage de l'Apocalypse en Daniel et en Jean, il s'agit de contempler ce qui est caché aux yeux du monde : la royauté du Christ en gloire, ressuscité d'entre les morts, monté au ciel et régnant sur l'univers.

Quelle est cette royauté ? Qu'est-ce que cela signifie de dire que Christ est roi ? Est-ce un motif d'orgueil ? Est-ce une manière de dire que, nous qui sommes corps du Christ, nous régnons sur l'univers et que tout le monde doit nous obéir ? Reprenons les textes de ce jour.

La royauté du fils de l'homme : Une royauté terrestre.

Daniel, dans une vision, voit venir un fils d'homme, un fils d'humanité, à qui est donné domination, gloire et royauté, une royauté éternelle, qui ne sera pas détruite. C'est l'attente messianique d'Israël qui est ici révélée. Il s'agit d'un homme, un roi qui apportera la paix et la justice sur la terre, un descendant de David. Chez Daniel, ce roi est un homme intronisé roi par Dieu lui-même (« vieillard»). Ce titre symbolique de « fils d'homme » sera repris dans les évangiles et dans l'apocalypse de Jean, pour désigner Jésus lui-même. La royauté du Christ est aussi terrestre et a pour but d'instaurer un royaume de paix, de justice et d'amour sur la terre. C'est bien de notre monde d'aujourd'hui qu'il s'agit.

La royauté de l'alpha et de l'oméga : Une royauté de tous les temps.

Jean, dans l'apocalypse, reprend les termes de Daniel : « voici qu'il vient sur les nuées ». Il assimile le fils de l'homme à Jésus Christ, le premier né d'entre les morts, le souverain des rois de la terre. Ce roi est celui qui a été transpercé sur la croix, il est celui qui est l'alpha et l'oméga, celui qui est, qui était et qui vient. Il est à l'origine de l'univers et au terme de l'univers. Il prend le titre même de Dieu : il est le Tout-Puissant. Jésus Christ est le messie davidique, mais il est plus que cela, il est la manifestation même de Dieu qui règne dans les cieux, le Dieu créateur, le Dieu Tout-Puissant.

.../...